



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI  
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Jalan Colombo Nomor 1 Yogyakarta 55281  
Telp. (0274) 586168 Hunting, Fax.(0274) 565500  
E-mail : [humas@uny.ac.id](mailto:humas@uny.ac.id) Home Page : <http://www.uny.ac.id>

INSTRUKSI REKTOR UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA  
NOMOR 2 TAHUN 2019

TENTANG  
KEWAJIBAN MENGIKUTI UPACARA PERINGATAN HARI LAHIR PANCASILA

REKTOR UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

Berdasarkan Surat Edaran Sekretaris Jenderal Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 46/A.A3/SE/2019 tentang Pedoman Peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2019 di Lingkungan Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi, dengan ini menginstruksikan kepada seluruh dosen dan tenaga kependidikan Universitas Negeri Yogyakarta

untuk:

- KESATU : Menghadiri dan mengikuti upacara peringatan Hari Lahir Pancasila pada hari/tanggal : Sabtu, 1 Juni 2019, pukul: 07.30, di Halaman Rektorat.
- KEDUA : Bagi Pegawai Universitas Negeri Yogyakarta yang sedang menjalani cuti/mudik lebaran dapat mengikuti upacara peringatan Hari Lahir Pancasila di Kantor Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I s.d XIV, atau Kantor Perguruan Tinggi seluruh Indonesia sesuai keberadaan pegawai pada saat cuti/mudik lebaran.
- KETIGA : Bagi Pegawai Universitas Negeri Yogyakarta yang sedang Menjalani cuti/mudik lebaran sebagaimana dimaksud dalam Diktum KEDUA, Wajib menyampaikan bukti telah mengikuti upacara peringatan Hari Lahir Pancasila berupa foto dan Surat Keterangan telah mengikuti Upacara peringatan Hari Lahir Pancasila dari Kantor Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi atau Kantor Perguruan Tinggi sesuai Keberadaan pegawai pada saat cuti/mudik lebaran.
- KEEMPAT : Memenuhi segala Instruksi sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU, KEDUA, dan KETIGA.

Instruksi Rektor ini mulai berlaku pada tanggal dikeluarkan.

Dikeluarkan di Yogyakarta  
pada tanggal 27 Mei 2019



REKTOR UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA,

SUTRISNA WIBAWA  
NIP. 195909011986011002